

Victoire pour Bauchet et 2e place pour Deleplace à St-Moritz pour l'ouverture

L'équipe de France handisport de ski alpin est arrivée à l'heure avec deux podiums sur les géants d'ouverture de la Coupe du monde handiski ce jeudi 8 décembre à Saint-Moritz en Suisse.

08 décembre 2022 - 17:48



Arthur Bauchet est parti sur le même rythme que la saison précédente, à savoir une victoire.

Malgré l'absence de Marie Bochet, blessée au dos, l'équipe de France handisport de ski alpin a parfaitement réussi son entrée en Coupe du monde ce jeudi 8 décembre, à Saint-Moritz.

Pour ces géants d'ouverture, Arthur Bauchet signe sa première victoire de la saison dans la catégorie debout. Le triple champion olympique haut-alpin colle plus de trois secondes et demi à son premier concurrent italien, Federico Pelizzari.

Le Canadien Alexis Guimond complète le podium que manque le Tricolore Oscar Burnham pour un centième de seconde. **Le jeune Jules Segers accroche un joli Top 10 avec une neuvième place** alors que Jordan Broisin n'a pas terminé la première manche.

Le duo Deleplace-Piccard à la deuxième place

En catégorie déficient visuel, Hyacinthe Deleplace se deuxième avec son nouveau guide Roy Piccard. Le nouveau membre du Team Excoffier a su gagner une place lors de la seconde manche face au Polonais Michal Golas alors que l'Autrichien Johannes Aigner a largement dominé la course.

Enfin dans la catégorie assis, les Français n'ont pas pu jouer le podium avec la 7e place de Victor Pierrel et la 9e de Loi Braz-Dagand.

La suite du programme demain, avec un slalom.